エクストリームシリーズ 2016 尾瀬街道伊南大会

■尾瀬街道伊南大会 3名カテゴリー 優勝チームコメント

KIWAMI 杉山 彩さん

皆さん、尾瀬街道伊南大会お疲れ様でした。KIWAMI メンバーの杉山彩です。

楽しすぎた週末が終わり、爽やかな気持ちと太腿の筋肉痛を引きずりながら仕事に戻りました。

アドベンチャーレースに出会って6年。優勝することができたのは今回が初めてだったので、すごくすごくすごく嬉しかったです!

とはいえ最後までどのチームも僅差、どちらかというと劣勢だった KIWAMI。終わってみれば、すべては CP16 と 剣道にありだったのか、な?と。

今回の伊南大会の KIWAMI メンバーは、いつも通りの小山、杉山に加え、新たに小川君という新人選手を投入。 エクストリームシリーズ初参戦ながら、「優勝します!」とチーム紹介時に言ってくれた、まさに有言実行のとても 男らしい彼です。

スタート直後、「うわ、んだべぇいた!!!!!」小学校の正門からはみだしている黄色いゆるキャラ「んだべぇ」を小川が発見。

可愛い。思わず抱き付きたくなる可愛さ。

その後は温泉の効き湯も難なくクリアし、剣道では見事小山さんがメ――――ンを奪い、KIWAMI にしては「奇跡的」なチームチャレンジの出来の良さ。そして CP5からスタート地点へ戻る際、来た道戻らずそのまま尾根を藪漕ぎして降りたことで、少し順位が上がったのではないでしょうか。

後半の垂直上がりのトレッキングでは、完璧なパワーコースにやられ次々と抜かれていき、心も足も折れそうでしたが、何とか CP14に到着。頂上は絶景だった!はずなのにゆっくり景色を楽しむ余裕がなかったことが今となっては少し悔やまれます。

さて、今回の核心部 CP16。CP15 で我部さんに行ってきますと言ってから 10 分後、なぜかまた目の前に我部さん。

「・・・・???ここどこ?笑」

気を取り直してもう一度コンパスを合わせて向かうも、どうやら他のチームも迷っている事が判明。ここではチーム関係なく、ああじゃない、こうじゃないと言いながらそれらしき尾根を下るも見つからず。いったいどうしたものかと地図のせいにしようとしていたところで小山さんの一言でローリング作戦決行。思っていた尾根の隣の尾根へ渡ったとこで CP16 発見!ここで自分たちがトップであることがわかり、こっそり我部さんの元へ戻ろうとするが、自分たちのいる位置見失い迷走。その間に加波一族さんに抜かれ、最後は抜いて抜かれてデットヒート!負けました。

加波一族さんの MTB の早いこと早いこと。

結果、勝敗を分けたのが剣道のメーーーンだったということで、色々ありましたが総合タイム 1 位でゴールできたことは本当に嬉しかったです。

小川君、小山さん、ありがとうございました。

そして、レースを盛り上げてくださった伊南地域の皆さん、おいしいビールと食べ物まで提供してくださりありがとうございました!檜枝岐村の皆さん、大会スタッフの皆さん、大会中写真をたくさん撮ってくださった久保田さん、三上さん、本当にありがとうございました。皆さんのおかげでとても楽しい時間を過ごすことができました。今後もアドベンチャーレースが更に更に盛り上がりますように。私たちも頑張りたいと思いますので、これからもKIWAMIをどうぞ宜しくお願いします。

杉山彩